

## Innovations en agroalimentaire



Concept: Karine Gosselin et Savana Trudel, étudiantes à l'École de Design de l'Université Laval. Visuel sujet à changement.

Située à proximité de l'incubateur d'entreprises alimentaires Mycélium dans l'allée centrale, la vitrine **Innovations en agroalimentaire** présentera des tendances de l'heure et l'assiette du futur. À titre d'exemple, les emballages intelligents et les nouvelles sources de protéines seront des sujets abordés. Des

composantes alimentaires aux nouveaux procédés de transformation, cette vitrine mettra en lumière, de façon concrète, les retombées de la science dans notre quotidien. Un meuble interactif, des vidéos éducatifs de même que différents ateliers animés par les étudiants seront proposés au grand public.